

PlantaDoce.

Empresa

HM se reorganiza con la mirada puesta en Galicia y Castilla y León

El grupo hospitalario ha creado una nueva “Dirección Territorial Noroeste”, fusionando las direcciones territoriales de Galicia y Castilla y León. El objetivo de la reestructuración es reforzar la estrategia corporativa y el plan de crecimiento de la compañía.

PlantaDoce
1 oct 2021 - 17:18



HM mueve su tablero territorial. La compañía ha creado una nueva “Dirección Territorial Noroeste”, que **surge de la fusión de las actuales direcciones territoriales de Galicia y Castilla y León**, según ha informado la compañía en un comunicado.

El objetivo de la reestructuración es **reforzar la estrategia corporativa y el plan de crecimiento de HM Hospitales en esta área geográfica**. De este modo, Rafael Silva liderará las relaciones institucionales y los proyectos estratégicos de la compañía en la región.

El consejero delegado de HM Hospitales, Alejandro Abarca, ha subrayado que “la

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/hm-se-reorganiza-con-la-mirada-puesta-en-galicia-y-castilla-y-leon>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

nueva dirección territorial amplía horizontes de colaboración a todos los niveles y consolida una mayor capacidad de inversión”.

El objetivo, añade Abarca, es “crecer en capacidad asistencial y apostar por un mayor arsenal terapéutico y tecnológico, lo que permite al paciente una atención cada vez más global”. HM Hospitales pretende que la reestructuración mejore las correlaciones entre hospitales y profesionales del grupo en Galicia y Castilla y León.

HM Hospitales pretende que la reestructuración mejore las correlaciones entre hospitales y profesionales del grupo

Hace dos semanas, el grupo creó una unidad específica en el campo de la salud cardiovascular de las mujeres en el Hospital Universitario HM Nuevo Belén. Con esta apertura, HM Hospitales apuesta por detectar y corregir, de forma precoz, estas dolencias mediante un control exhaustivo y específico de los pacientes.

El grupo hospitalario privado cerró el ejercicio económico 2020 con una deuda financiera de 291,2 millones de euros, **una cifra que duplica los números registrados en 2019**, según se desprende de la Memoria Anual 2020 presentada por la compañía.

El grupo dispone de un total de 42 centros asistenciales que se dividen en dieciséis hospitales, cuatro centros integrales de alta especialización en oncología, cardiología, neurociencias y fertilidad, además de 22 policlínicos.